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Por la presente solicitamos a usted y todo el concejal. el trátamiento de los siguiente pedidos

de los habitantes del BARRIO LOS MORROS.

1) En la primera entrada de dicho barrio. Altura Sob Nacional 1500 se a retirado las

cabinas de la espera de los colectivos que siempre hubo sobre Héroes de Malvinas

2) Esa entrada se encuentra muy descuidada siendo que es la principal para la

gente que vive y trabaja en el barrio o sobre las calles de abajo. Caso Colegio

Sábato, Jardín N 8 o comercio de la zona

3) No cuenta con una escalera para los que bajan o suben caminando. Lo tienen

que hacer por la calle. Ya ha habido accidentes con los vehículos y los

peatones

4) La gente debe caminar por la calle en pleno invierno por que no se han hacho

las veredas que marca la ordenanza.

5) como la Municipalidad sabe este barrio Ileva más de 35 años de creado y se

fue urbanizado de a poco hasta Ilegar a lo que es hoy.

Por todo lo expuesto lo abajo firmantes pedimos q a la brevedad se comiencen con las obras

necesarias para la comodidad de los que allí vivimos hace tantos años.

Sra. Presidenta Muñoz Sicar
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